

傍聴者アンケート集計結果をお知らせします。

～傍聴者からの声～



郡上市議会では、コロナ禍において広聴活動が大きな制約を受ける中、貴重なご意見・ご感想などを聴くため、令和3年度内の各定例会にて傍聴者アンケートを実施しました。自由記載欄には様々な貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見については、今後の議会活動の参考にさせていただきます。

※一部を要約して紹介しています。

○質問時間が答弁と合わせて40分では短いと思う。

○傍聴する人は少ないと思いますが関心は皆あると思います。
見てもらえる紙面づくり等、議会だよりの充実が良いと思います。

○傍聴させていただくと、市政の最新の状況や動きが少し伝わってきます。なかなか広報や議会だよりでだけでは伝わってこないこともあると感じます。教育や健康など身近な事についても多くの方がいろいろな視点から提言、立案をされていることが分かり、心強く思います。市民も、市政の動きや、郡上市外の動きにも関心を持つことが、より良い生活や子ども達に誇れるふる里作りにつながると感じます。

○人口は合併時より減少しています。各地の議会でも議員定数削減の報道があります。郡上市においては人口動態等により厳しい対応をしてきた経緯がありますが、報酬額を含めて真剣な論議を求めます。
長良川鉄道の存続問題や何よりも安全、自然災害、奥美濃地震帯のことなど深い分析や対応を早急に求めたい。

○市長の答弁をお聞きしてとてもわかりやすく安心して聞いている事が出来ました。議員の方々もよく勉強してみえてどの方々もとてもよく感じました。

○質問内容は、どの議員の方も良く考えられていて「今、こういう状況なんだ!!」ととても勉強になり、興味もどんどん増えていきます。若い世代にも、もっと聞いてもらいたいと常々思いますが、なかなか足を踏み入っても良いものかと思われる方が多く、とてももったいなく感じます。もっと若者を巻き込んで郡上市を盛り上げて行って欲しいです。

○答弁者は言葉ははっきり、語尾をしっかりとして頂きたい。声が小さく、聞く者には聞こえづらいです。
※内容は大変良かったです。

○傍聴する方がもっと多くで関心もって欲しい。

○答弁は資料を読み上げるだけでなく言葉を区切って傍聴者に話しかける様にしてもらえると分かりやすい。

○部長ですばらしい答弁をする方がいた。原稿に目を落とすことなく、ご自身の言葉で的確におっしゃっていて、大変分かりやすい。

○職員の答弁がすごくていねいで聞きやすかったです。郡上市のこれからが楽しみです。女性議員さん、良かったです。

○厳しい市政・国政の現状に対し、市民の暮らし、生活を守る意見や提言を期待しているが、議会の取り組みは充分ではないと思う。

○議案の賛否について中学生が聞いてもわかるような説明に努められたい。

○観光立市を目指す上で、コロナの影響による被害は大きいですが、今後、再びインバウンドによる集客も増加すると思います。岐阜県を代表する観光地でありますので、郡上市を訪れる方への対応を充実させるようお願いいたします。

○郡上市の為、ご活躍ごころう様です。

○限られた予算内で、色んな市民からの要望に答えるべく日頃からの努力を感じられ、どんな世代も有難いなと思いました。

○文化センターの椅子がよごれて、すり切れがとても見苦しいです。

○子供達が、誇りを持って地元で働き、若い人達の人口が増える事を望みます。